

Reino Unido buscará negociar un tratado comercial ambicioso con México



Publicacion:08-01-2019

TAGS: [#Mexico](#) [#Inglaterra](#) [#Negocios](#) [#Historico](#)
[#GobiernoFederal](#)

Luego de que en 1824 se estableciera un primer Tratado de Libre Comercio entre ambos países, el reto será obtener un acuerdo bilateral robusto y ambicioso

Tras la inminente salida de Reino Unido de la Unión Europea, el país buscará fortalecer su relación política y económica con México, por ser un socio estratégico con Latinoamérica, y porque comparte profundos lazos culturales, educativos, medioambientales, y de derechos humanos, entre otros, aseveró la embajadora Corin Robertson.

En entrevista con Notimex, la representante del Reino Unido en México destacó que si bien las relaciones bilaterales gozan de un excelente momento, aún hay mucho por hacer debido a los momentos por los que atraviesan ambas naciones.

“Creo que es un período muy interesante y muy emocionante. Como diplomática es un momento muy interesante para estar aquí, para poder establecer o fortalecer aún más las relaciones bilaterales que ya existen entre México y Reino Unido, es una relación

bilateral muy fuerte y también es una relación bilateral histórica”, expresó.

Luego de que en 1824 se estableciera un primer Tratado de Libre Comercio entre ambos países, el reto será obtener un acuerdo bilateral robusto y ambicioso que ayude a incrementar las economías de las dos naciones, señaló la diplomática.

Ante ello, recordó que la balanza comercial entre Reino Unido y México en 2017 totalizó 111 mil millones de pesos (4.4 mil millones de libras esterlinas), 16 por ciento más que en 2016.

“El primer reto para mí es la relación comercial, que ya es bastante fuerte, luego de que el comercio bilateral creció 16 por ciento con relación a 2016 y que ha crecido 20 o 30 por ciento en los últimos años, pero es poco este intercambio para países tan grandes como Reino Unido y México”, explicó.

“Creo que podemos hacerlo mejor, y lo tengo como un reto y un objetivo personal dentro de los próximos cuatro o cinco años, aumentar el comercio bilateral”, abundó.

“Estoy muy optimista pensando en el futuro, y cuando salgamos de La Unión Europea, luego de organizar nuestras negociaciones con la Unión Europea, que es un poco complicado, pero una vez que salgamos, tendremos la oportunidad de negociar un Tratado de Libre Comercio bastante ambicioso con México, y voy a enfocarme también en eso, tendremos muchos más oportunidades de fortalecer esta relación comercial”, dijo.

Corin Robertson explicó que un gran desafío será educar a las empresas británicas sobre las oportunidades de inversión que existen en tierras mexicanas, ya que muchas de ellas tienen miedo de invertir o exportar a mercados que no conocen.

“El gobierno británico y la embajada británica tenemos que trabajar mucho en eso, en educar a nuestras empresas sobre las oportunidades comerciales que existen en México, y también trabajar junto con el gobierno mexicano sobre los retos socioeconómicos que existen aquí, sobre todo con cuestiones como la corrupción, porque hay muchas empresas que están preocupadas por la transparencia”, agregó.

Sin embargo, en ese sentido, subrayó que el gobierno británico ya busca colaborar y cooperar con México para combatir la corrupción, y enfrentar el gran reto.

“Queremos colaborar y cooperar con el gobierno mexicano para combatir la corrupción, y colaborar juntos para enfrentar estos retos tan importantes, porque también son importantes para el Reino Unido y para el desarrollo socioeconómico mexicano y para las relaciones comerciales”, puntualizó.

Destacó que actualmente, los cuatro principales productos británicos exportados a México en 2017 fueron maquinaria y equipo de transporte, entre lo que destacan las turbinas y autos de lujo, así como químicos, manufacturas misceláneas y bebidas, principalmente whisky. A ello, sumó que en México, casi uno de cada cuatro pesos invertidos en el sector financiero, provienen del Reino Unido.

“Tenemos varias empresas británicas que están aquí en México y que están creando empleos e invirtiendo en el país, sobre todo en el sector financiero y de servicios financieros donde tenemos varios bancos de

varias empresas con experiencia y conocimiento, al igual que en el sector energético”, explicó.

De 2013 a 2017, Reino Unido invirtió 3.6 mil millones de libras en México, lo que lo coloca en el séptimo lugar de las fuentes más grandes de Inversión Extranjera Directa (IED). Entre las principales inversiones británicas figuran: HSBC, Diageo, BP, Shell, Unilever, y Astra Zeneca.

En tanto que entre las principales empresas mexicanas que se han establecido en el país europeo están: Cemex, Gruma, Bimbo, Mexichem, Monex y Kidzania.

La embajadora destacó que de acuerdo con la encuesta QS 2019, ubicó a cuatro universidades británicas entre las 10 mejores del mundo (University of Oxford, University of Cambridge, Imperial College London, y University College London).

En tanto que 38 por ciento de los laureados con el premio Nobel que estudiaron fuera de su país, lo hicieron en el Reino Unido; mientras que cada año hay alrededor de 475 mil estudiantes extranjeros de 180 naciones en las instituciones de educación superior, de los cuales alrededor de dos mil 400 son mexicanos.

En cuanto al turismo mexicano se refiere, dio a conocer que ha aumentado 11 por ciento anual, es decir, ahora 102 mil 500 mexicanos visitan diversas ciudades de dicho país europeo.

Mientras que el Reino Unido es la tercera fuente de Turismo para México, y el primero de Europa, con más de 500 mil visitantes por año, principalmente a Cancún, Ciudad de México y Puerto Vallarta.